
Anleitung: Registrierung für Bewerbungsportal (DE) 
 

 
Registrieren Sie sich bitte als Bewerber:in, indem Sie den Link links unten klicken (grüne Markierung): 
 

 
 
Füllen Sie bitte das Formular aus und klicken den „Registrieren“-Button. Beachten Sie dabei Folgendes: 
 
1) Vergeben Sie sich einen simplen Zugangsnamen 

 
WICHTIG: notieren oder speichern Sie sich den Zugangsnamen, dieser ist für uns NICHT in unserer Datenbank 

einsehbar und kann Ihnen im Fall, dass Sie ihn vergessen haben, NICHT nochmals mitgeteilt oder geändert werden. 

 
2) Geben Sie eine korrekte E-Mailadresse ein, sonst können wir Ihnen keine E-Mails zustellen 
 
 

 



 
Sie erhalten dann eine E-Mailbenachrichtigung von uns und klicken Sie bitte den Bestätigen-Link (rot markiert): 

 

 
 
 

Wenn Sie keine E-Mail erhalten haben:  
 
Schauen Sie bitte in Ihren Spam-Ordner Ihres Mailpostfachs. 
Ist dort nichts zu finden, dann könnte es sein, dass Sie Ihre E-Mailadresse falsch eingegeben haben. Nehmen Sie dann 
bitte eine neue Registrierung mit korrekter E-Mailadresse vor. 

 
 
 
Sie erhalten daraufhin eine E-Mailbenachrichtigung von uns mit Ihrem Passwort (gelb markiert): 
 

 
 
 

Hinweis:  
 
Ihr Passwort ist vorgeneriert und besteht aus 10 Zeichen (Buchstaben, Zahlen, Sonderzeichen). 
Notieren oder speichern Sie es bitte sorgfältig. 

 
 



Bitte loggen Sie sich ein wie folgt: 
 

 
 
 
1) der von Ihnen vergegebene Zugangsname 

 
WICHTIG: Achten Sie auf genaue Eingabe 

 
 

2) Ihre E-Mailadresse, die Sie bei der Registrierung angegeben haben 
 
 
3) Ihr Passwort , das Sie von uns per E-Mail erhalten haben 

 
WICHTIG: Achten Sie auf genaue Eingabe (keine Leerzeichen), das Passwort umfasst 10 Zeichen. 

 
 

 
 
Sollte hier eine Fehlermeldung erscheinen, ist einer der bisher beschriebenen Punkte nicht genau beachtet worden. 
Nehmen Sie bitte dann eine neue Registrierung vor. 

 
WICHTIG: Wenn Sie wieder dieselbe E-Mailadresse bei Neuregistrierung benutzen, nehmen Sie bitte das 
zuletzt zugesendete Passwort. 

 
 
 
 
Nach erfolgreichem Login: 
 
Sie können nun eine Account-Seite ausfüllen (mit Angaben zu Ihrem zu förderndem Studium/Promotion). 
 
Danach kommt die Bewerbungsseite, in der Sie immer zwischenspeichern und Ihre Unterlagen hochladen können. 
 
 
 
 
 
Nach mehreren erfolglosen Registrierungversuchen: 
 
Bitte rufen Sie uns während unserer Telefonsprechzeiten an, damit wir Sie telefonisch durch den 
Registrierungsprozess führen können. 
  



Instructions: Registration for the Application Portal (EN) 
 

 
Please register as an applicant by clicking the link at the bottom left (green highlight): 
 

 
 
Fill out the form and click the "Register" button. Please note the following: 
 
1) Choose a simple user name 

 
IMPORTANT: Please write down or save your user name, as it is NOT visible in our database and CANNOT be shared 

or changed by us if you forget it. 

 
2) Enter a correct e-mail adress; otherwise, we will not be able to send you emails. 
 
 

 
 



You will then receive an e-mail notification from us. Please click the confirmation link (red highlight): 
 

 
 
 

If you did not receive an e-mail:  
 
Please check your spam folder in your email inbox. If nothing is found there, it might be that you entered your email address 
incorrectly. Please re-register with the correct email address. 

 
 
 
You will then receive another e-mail notification from us with your password (yellow highlight): 
 

 
 
 

Note:  
 
Your password is pre-generated and consists of 10 characters (letters, numbers, special characters). Please write it down 
or save it carefully. 

 
  



Please login as follows: 
 

 
 
 
1) your user name which you created  

 
IMPORTANT: Pay attention to the exact input 

 
 

2) your E-Mail address that you provided during registration 
 
 
3) The Password that you received from us via email 

 
IMPORTANT: Pay attention to the exact input (no spaces). The password consists of 10 characters. 

 
 

 
 
If an error message appears, one of the previously mentioned points has not been followed exactly. Please re-
register. 

 
IMPORTANT: If you use the same email address when re-registering, please use the last password  
which was sent to you. 

 
 
 
After successful login: 
 
You can now complete your account page (with details about the study/PhD you wish to be funded). 
 
Next, you will reach the application page, where you can always save your progress and upload your documents. 
 
 
 
 
After several unsuccessful registration attempts: 
 
Please call us during our office hours so that we can guide you through the registration process over the phone. 


